

9

しろぐみ クラスだより

1歳児



色とりどりの花火
夜空に咲きました。
トイレットペーパーの袋を使って
花火を花火ニヒスターをしました。
色とりどりの花火に子供も喜んで
わわ！」と笑顔で樂しかったです。



0歳児



初めて靴を履いて遊んでました
初めて靴を履いてテラスに出ました
靴を履くことに戸惑う事が
ありました。今は靴底を
保育教諭等が持つてから
テラスに行けることが分かり
思わず椅子から立ち上がり
これからも立てる遊びました

- 今月のコメント

1歳児 5名が全員登園できる
日が増えてきましたが、季節の
変わり目で気温差が大きく
大変な時期になりました。
元気な笑顔で過ごせよう!
併設幼稚園を頼りにあります。
10月は戸外遊びを多く取り入れて
テラスでしっかりと体を動かして
遊びます。靴下を履かれて(1ヶ月)
毎日カッパで入って登園して
くれます。

レッテリチャレンジ!!

3Dジグウの実を糊で見占しました。

保育教諭等に手渡してもらいました。

糊でペルクルのATにてペーパン、トントン。

知恵をこねて3Dジグウの実をつけました。

ハーフで描くことにモチベーションしました。

ハーフで描くことをかと画用紙の上を滑らせ

描かれた線を見てこにこ顔。

これから次第に腕が大胆に動かれ

細い線がしっかりとか強くはづけられ

様子が見えてきました。手形が絵描き

